



Regierungsratsbeschluss vom 17. August 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung pro Klingentalmuseum Basel Ausstellung «Natur und Mensch in Basel – Eine urbane Herausforderung für eine lebenswerte Stadt» (AT)

P211012

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung pro Klingentalmuseum für die Ausstellung «Natur und Mensch in Basel – Eine urbane Herausforderung für eine lebenswerte Stadt» (Mai 2022 bis März 2023) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 50'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Ausstellung «Natur und Mensch in Basel – Eine urbane Herausforderung für eine lebenswerte Stadt», die von Mai 2022 bis März 2023 im Museum Kleines Klingental gezeigt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 50'000 Franken bewilligt. Die Sonderausstellung der Stiftung pro Klingentalmuseum widmet sich dem «Grün» in Basel und nimmt Erholungsorte wie Parkanlagen, Gärten oder Spielplätze im historischen Kontext unter die Lupe. Dabei wird auch die sich wandelnde Bedeutung für den Menschen analysiert.

